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ASSEMBLEE GENERALE 
VENDREDI 01 DECEMBRE 2023 
 A 19 h 00 Salle communale de 

LANUEJOLS 
 

 
 
Présidence : 

• Mr PERRI Giovani, Président de l'Antenne Départementale du Football de Lozère  

• Clubs présents : 
AS BADAROUX, AS LE CHASTEL, ASGF MENDOIS, AS LE MALZIEU, AS RANDONNAISE, ASC CHANAC, ESC LE 
BUISSON, ESP LOZEREIEN LE BLEYMARD, FC MONTRODAT, FC GRANDRIEU-ROCLES, FOOTBALL SUD LOZERE, 
MARGERIDE FC, VAILLANTE AUMONAISE, VALDONNEZ FC. 

 
Clubs représentés : 
 

• AS LE COLLET DE DEZE, AVENIR FOOT LOZERE, ES RIMEIZE, FC CAUSSE SAUVETERRE, MARVEJOLS VETERANS, 
OL MONT AIGOUAL, US SAINT GERMAIN DU TEIL, FC NASBINALS.  

 
Clubs absents : 

 
• ENTENTE CHIRAC LE MONASTIER, MARVEJOLS SPORTS   
 

Personnalité présente : 
• Mr Camille GERBAL, Président de Valdonnez FC 
• Mr Francis ANJOLRAS, Président du District Gard-Lozère 
• Mr Fernand D’ANNA, Vice-Président délégué du district Gard Lozère 
• Damien JURADO, Secrétaire Général du District Gard-Lozère 
• Mr Patrick MARITAN, membre du Comité Directeur du District de l’Aveyron 
• Mr Claude ROUX, membre du Comité Directeur de District Aveyron 

 
Personnalité représentée : 

• M. BRUGERON Christian, Maire de Lanuéjols, représenté par M. GERBAL Camille 
 

 
Personnalité excusée : 

•  Mme Guylène PANTEL, sénatrice de la Lozère. 
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La séance est ouverte à 19 h 00  

Nombre total des clubs : 24 Nombre total des voix :   109 
Quorum (tiers des clubs) : 8 Quorum (tiers des voix) : 36 
 
Clubs présents : 14 Nombre des voix : 62 
Clubs représentés : 8 Nombre des voix : 36 
 Clubs absents : 2 Nombre des voix : 11 

 
Intervention de Monsieur GERBAL Camille, Président du Valdonnez FC, souhaitant la bienvenue à l’ensemble des 
personnes présentes 
 

1. ALLOCUTION DU PRESIDENT DE L'ADFL 
 
 Mesdames, Messieurs, dirigeantes, dirigeants 
 
 Bonjour à toutes et à tous je vous remercie de votre participation à notre assemblée générale 
d'hiver. 
 
 Merci à Mr Christian BRUGERON Maire de Lanuéjols pour le prêt de la salle et excusé pour ce soir. 
 
 Je remercie chaleureusement Mrs Francis ANJOLRAS, Fernand D’ANA et Damien JURADO, du District 
Gard Lozère et MRS Patrick MARITAN et Claude ROUX du District Aveyron Football pour leurs présences. 

 Merci au club du Valdonnez FC, de son président Camille GERBAL et son équipe nous permettant 
l'organisation de notre assemblée et qui représente la municipalité de Lanuéjols.  
 
 J’excuse Mme la sénatrice Guylène PANTEL. 
 
 Notre collaboration avec l'Aveyron est maintenant sur de bons rails. Lors de nos discussions avec 
Pierre nous savons que tous n'est pas parfait mais peu à peu nous avançons dans le bon sens et c'est bien sûr 
tous ne se réalisent pas d'un claquement de doigt mes plus par la volonté des femmes et hommes de ce 
nouveau territoire pour réaliser un magnifique projet. 
 
 Nos clubs lozériens ont su s'adapter à l'exigence de l'Aveyron au niveau des règlements et 
comprennent cette volonté. Par contre je vous alerte que vous pourriez éviter certaines amendes financières 
avec juste de l'organisation dans vos clubs et le fonctionnement de le FMI. Il est préférable de concentrer vos 
finances au matériel pour le club que pour le budget des instances. 
 
 
 Le rôle de Lylian Hernandez en tant que CTD – DAP. Son champ de compétence est pour le 
développement du football d'animation jusqu'à U13, de la féminisation du football, des nouvelles pratiques, 
etc. 
 
 Je dirais simplement les clubs vous pouvez rentrer en contact avec lui pour un travail concret dans 
votre structure. 
 
 Il a créé une commission foot animation, c’est Guillaume Chevalier du Malzieu qui en a pris la 
présidence. Dans le cadre de son activité il a rencontré 17 fois les clubs. Vous avez pu le rencontré au bord 
des terrains lors de 8 plateaux. Il a réalisé aussi une formation d’accompagnateur d’équipe le 21 10 2023. 
D’autres projets de formation sont en prévisions. 



3/4 
 

 
 
 Un petit point pour les effectifs aujourd’hui nous sommes sur le nombre 3117 licenciés. Ceci 
représente une belle augmentation. Sans les commissions le nombre tombe à 3088. Attention il n’y a pas de 
licence qui sont en attente de validation à la ligue vérifier s’il ne vous manque pas certains documents. Au 
sujet de la féminisation un peu plus de 16 % des effectifs sont des féminines 
Le football d’animation représente 640 licenciés. Les jeunes sont au nombre 849 licenciés. Les jeunes dans 
l’ensemble du football Lozérien représente 47,8 %. Nous pouvons dire qu’une belle jeunesse est en route. 
 
  
 
 Au niveau budget nous sommes encore en difficulté cette année. Nous créons un déficit sur les frais 
d’engagement. Le Delta entre ce que je perçois des clubs Lozériens et ce que je verse au DAF et d’environ 
3000€. Nous ne pourrons pas continuer ainsi donc nous allons être obligé de réajuste nos tarifs. Je remercie 
le Conseil Départemental et sa présidente Mme Sophie PANTEL pour le soutien financier qu’il nous accorde 
chaque année. 
 
 J'aimerais que ce soir des personnes viennent me voir en me proposant leur candidature au comité 
directeur ou dans les commissions. Je sais que je vous demande beaucoup mais c'est en étant acteur que 
vous permettrez en nous rejoignant de mieux faire fonctionner notre instance et surtout ne pas subir les 
décisions mais les partager. 
 
 Je remercie l'ensemble de mon comité et l'ensemble des commissions pour le travail fourni aux 
services du football Lozérien. 
 
 Ce soir c’est une des dernières fois que nous avons Mr Francis ANJOLRAS avec nous lors d’une AG. Je 
tiens dans ce moment et devant l’assemblée le remercier. Au début de ma prise de fonction peut être il a eu 
des questions sur ma capacité pour le poste. Mais notre travail commun a permis de gagner la confiance l’un 
avec l’autre, et je ne remercierai jamais assez Francis pour ce que vous m’avez apporté dans ma fonction et 
surtout depuis toutes ces années pour le soutient au football Lozérien. En Juin lors de l’assemblée générale 
d’été nous nous retrouverons à Florac lieu aussi que Mr Francis ANJOLRAS apprécie et moi aussi d’ailleurs. 
 
 
 Je vous remercie de votre écoute, que l’ensemble de vos clubs passent de belle fête de fin d’année. 
Encore merci pour votre présence. 
  

 
 
2. APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE D'ETE DU VNEDREDI 30 JUIN 2023 AU BUISSON 

 Ce compte-rendu est approuvé à l'unanimité 

 
3. APPROBATION DU RAPPORT FINANCIER ET DU COMPTE DE RESULTAT 2022-2023 ARRETE AU 30 JUIN 2023 

 Ce compte-rendu est approuvé à l'unanimité 

 
4. AFFECTATION DU RESULTAT 
 
 Je propose à l’Assemblée d’affecter le résultat déficitaire, au report à nouveau notre bilan.  
 Cette affectation est approuvée à l'unanimité 
 
5. ALLOCUTION DES PERSONNALITES 

- Intervention de Monsieur Camille GARBAL, représentant le maire de Lanuéjols 
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- Intervention Mr Francis ANJOLRAS Président du District Gard-Lozère 
- Intervention de Patrick MARITAN représentant le président du District de l’Aveyron de Football. 

 
6.  QUESTION DIVERSES 

 
Aucune question reçue par courrier.  
 

Plus aucune question n'étant à l'ordre du jour, le président PERRI Giovani clôture cette Assemblée Générale à 
19 h 45. 
 

 
       ******** 

 

Le Président de l'Antenne 
 
Mr Giovani PERRI 


